

Nouvelles brèves

Mme Marie Wasercha a été réélue responsable du Conseil culturel francocolombien et MM. Yvan Malboeuf et Germain Fortier ont été élus respectivement responsable adjoint et secrétaire.

Un sculpteur de Saint-Jean (Québec), M. Benoît Deschênes, a gagné dans les deux principales catégories du concours de sculpture sur bois de l'Exposition nationale canadienne qui se tient actuellement à Toronto.

Selon Statistique Canada, le nombre de Canadiens ayant voyagé à l'étranger cette année, en juin, est moindre que l'an passé à la même époque, tandis que le nombre de visiteurs étrangers est en augmentation.

Les membres des écoles de pilotage, des aéroclubs et des associations d'aviation peuvent se procurer le programme d'information de Transports Canada destiné à familiariser les pilotes avec les termes et les phrases bilingues utilisés au Québec dans les communications air-sol.

Selon une étude commandée par l'Office de la langue française, un Montréalais de langue anglaise qui déciderait de vivre et de travailler en milieu francophone risque de perdre jusqu'à \$1 730 par année en revenus. MM. Veltman et Boulet, du Conseil économique du Canada, sont les co-auteurs de l'étude commandée par l'Office de la langue française et qui a pour titre: "Le Contexte économique du bilinguisme et de l'anglicisation dans la région métropolitaine de Montréal".

Selon une nouvelle de la Presse canadienne, United Grains Growers Ltd prévoit une moisson record de céréales. Cette coopérative des agriculteurs de la Prairie calcule que la production atteindra, cet automne, 38 555 millions de tonnes. On prévoit des rendements records de l'orge, de l'avoine et du seigle.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Agriculture Canada a homologué Foot-hill, une nouvelle variété d'avoine fourragère classée comme céréale fourragère à des fins multiples. Elle est destinée aux agriculteurs qui cultivent l'avoine en tant que fourrage vert ou pour l'ensilage.

Les stocks de beurre de crèmerie dans les entrepôts frigorifiques, le 1er juin, se chiffraient à 57,4 millions de livres comparativement à 34,8 millions l'année dernière. Les stocks de fromage cheddar s'établissaient à 59,2 millions de livres contre 60,8 millions l'an dernier. Les stocks de lait en poudre écrémé ont baissé de 68,3 p.c. à 65,3 millions de livres et les stocks de lait entier évaporé baissaient à 15,1 millions de livres, soit 18,9 p.c. de moins.

Une peinture mise au point par International Paints (Canada) Ltd. permettra d'identifier des objets volés retrouvés. Cette peinture contient des traces d'éléments de métaux rares visibles par analyse spectrale. L'efficacité de ce système est mis à l'épreuve par la British Columbia Forest Ltd. qui a recouvert tout son équipement de cette peinture.

Un Canadien a été nommé directeur du Secrétariat international pour l'audiovisuel et l'évangélisation dont le siège se trouve à Rome. Il s'agit du père Gilles Comeau, o.m.i. qui était auparavant directeur de *Novalis* à l'Université Saint-Paul d'Ottawa.

La chasse à la baleine franche, dans les eaux canadiennes, est interdite en 1978. La chasse commerciale l'était déjà depuis 1952, mais les autochtones avaient le droit de la pratiquer pour leur usage personnel. Des représentants des Inuit Tapirisat et du Comité d'étude des droits des autochtones, conscients de la nécessité de répondre à l'inquiétude de la Commission internationale de chasse à la baleine, ont accepté de ne pas chasser la baleine franche en 1978.

Des élections générales auront lieu en Nouvelle-Écosse le 19 septembre. A la dernière élection, en 1974, les libéraux avaient obtenu 31 sièges, les progressistes-conservateurs 12 et les néo-démocrates trois.

Transports Canada a publié une brochure traitant des avantages que le port d'un casque de sécurité procure aux conducteurs et aux passagers de motocyclettes. Sous le titre *Motocyclistes Casques... Pourquoi?* la brochure comprend tout ce qui a trait à l'usage du casque de motocycliste, qui est obligatoire dans toutes les provinces sauf au Manitoba.

Une étude prévoit qu'il sera possible de produire du méthanol à partir de bois et de gaz naturel au coût de 35 à 50¢ le gallon d'ici le milieu des années 80.

Michèle Guilbault, de Dorion (Québec), a remporté le Championnat canadien de golf junior féminin le 18 août à Toronto.

Mario Bernardi, chef attitré de l'orchestre du Centre national des arts, à Ottawa, a renouvelé son contrat pour quatre autres années.

La compagnie du chemin de fer Canadien national a fait un bénéfice net de \$61,2 millions pour le premier semestre de cette année contre \$5,2 millions pour la même période l'an passé.

Le Centre national des Arts à Ottawa a présenté au mois d'août, en première nord-américaine, l'hommage musical de Libby Morris consacré à Edith Piaf et intitulé *Edith Piaf, je vous aime*.

Vingt cadets de l'Armée royale canadienne, dont six filles, ont participé du 20 juillet au 17 août à un programme d'échanges avec l'Allemagne.

A compter de septembre, l'Université du Québec à Trois-Rivières offrira un programme de maîtrise en sécurité industrielle. L'amélioration de la qualité de la vie au travail y sera tout particulièrement étudiée.

Le ministre d'État à la Santé et au Sport amateur a annoncé au mois de juin que le Programme de sport et récréation pour les autochtones avait été prolongé d'un an, soit jusqu'au 31 mars 1979, à un coût de \$1,6 million.

Trois ex-joueurs de la Ligue nationale de hockey ont été admis au Panthéon du hockey. Il s'agit de Jacques Plante, le célèbre gardien de buts, d'Andy Bathgate, joueur d'avant qui a fait les beaux jours des Rangers de New York, et de Marcel Pronovost qui a joué 15 ans avec les Red Wings de Detroit et cinq avec les Maple Leafs de Toronto.

Un précédent a été créé récemment à Ottawa: l'aide de camp du gouverneur général, le capitaine Robert Smith, a pu se marier sans perdre son emploi grâce à une permission spéciale de M. Jules Léger. Rappelons que la tradition veut que le poste d'aide de camp soit occupé par un célibataire, la fonction exigeant une disponibilité de tous les instants. Le capitaine Smith doit quitter son emploi à l'automne mais comme la journée choisie était la seule qui convint aux deux familles, il fut décidé de célébrer le mariage avant que le fiancé ne laisse ses fonctions.